

11.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$600 pour améliorations au Parc Trenholme, quartier No.-D. de Grâce.

12.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$400 pour amélioration au Square Notre-Dame de Grâce.

13.—Du Bureau des Commissaires, pour voter \$476.05 pour payer le compte de M. Francis Dagger dans la cause du Téléphone.

14.—Du Bureau des Commissaires, pour voter \$36.20 pour payer le compte de M. F. Gagnon, gardien de la maison de réception.

15.—Du Bureau des Commissaires, pour régler certaines réclamations au montant de \$376.35.

16.—Du Bureau des Commissaires, pour acheter un kiosque pour poste de cochers au prix de \$75.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaine question au sujet de l'annulation du contrat passé avec la Banque de Montréal.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: D'étudier ce rapport lorsque le 22ième item de l'ordre du jour sera appelé.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de procéder à l'expropriation de la rue Notre-Dame, entre la rue Fulford et l'avenue Atwater.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

19.—Du Bureau des Commissaires, refusant d'approuver la demande de la Commission des Ecoles Protestantes à l'effet de construire un tunnel entre les rues Université et Shuter.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser le Maire et le Greffier de la Cité à signer un contrat relativement à certains travaux à exécuter sur les rues Cartier et Ste-Rose (paroisse Ste-Brigide).

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la circulation des camions mus par la vapeur dans les rues de la Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question de M. l'éch. Stroud au sujet des chemins et des trottoirs dans le quartier Saint-Joseph.

23.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question de M. l'éch. Clément, relativement aux concerts dans le Parc LaFontaine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copies en soit transmises aux échevins intéressés.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. J. Feldman de construire sur la ligne de la rue, à l'angle des rues Mance et St-Viateur.

25.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à l'Hôtel Oxford de construire deux marquises sur la rue Université.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la soumission de la "Phoenix Bridge Co." pour l'exécution des travaux d'acier requis pour réparer le tunnel de la rue Ontario.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

11.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$600 for improvements in Parc Trenholme, Notre-Dame de Grâce Ward.

12.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$400 for improvements in Notre-Dame de Grâce Square.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, to vote \$476.05 to pay the account of Mr. Francis Dagger, Telephone Expert.

14.—From Board of Commissioners, to vote \$36.20 to pay the account of Mr. F. Gagnon, caretaker of the reception house.

15.—From Board of Commissioners, to settle certain claims amounting to \$376.35.

16.—From Board of Commissioners, to buy a cabstand kiosk at a cost of \$75.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, replying to certain question anent cancellation of the contract with the Bank of Montreal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be considered when the 22nd order of the day will be taken up.

18.—From Board of Commissioners, to proceed with the expropriation of Notre-Dame St., between Fulford and Atwater Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

19.—From Board of Commissioners, declining to approve the application of the Protestant Board of School Commissioners to construct a tunnel between University and Shuter Sts.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to authorize the Mayor and City Clerk to sign a contract in connection with certain works to be done on Cartier and St. Rose St. (St. Brigid Parish.)

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, anent running of steam trucks in the streets of the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, replying to a question of Ald. Stroud relating to roads and sidewalks in St. Joseph Ward.

23.—From Board of Commissioners, replying to a question of Ald. Clément with regard to concerts in LaFontaine Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

24.—From Board of Commissioners, to allow Mr. J. Feldman to build in line with the street, corner Mance and St. Viateur Sts.

25.—From Board of Commissioners to allow the Oxford Hotel to erect two marquises on University St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to accept the tender of the Phoenix Bridge Co. for steel work required to repair Ontario St. subway.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.